



Antrag der SPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten BezirksräterrInnen in der Sitzung am 24. September 2020 nachstehenden

Antrag:

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen, mit dem Grundeigentümer des Westbahnhofgeländes in Kontakt zu treten und an ihn zu appellieren, die Flächen, die EPK(Parkanlage) gewidmet sind, der Bevölkerung zur Verfügung zu stellen.

Zudem soll anschließend ein Gesamtkonzept für dieses zukünftige Erholungsgebiet erstellt werden.

Begründung:

Die BezirksräterrInnen der SPÖ haben bereits in der letzten Sitzung einen Antrag eingebracht, in welchem die zuständigen Stellen gebeten wurden, den Bezirk dabei zu unterstützen, dass auf dem Areal des Westbahnhofgeländes ein Westbahnpark entsteht.

Um die Wichtigkeit dieses Antrags zu unterstreichen und da sich weitere Initiativen gebildet haben, die dieses Anliegen unterstützen, ersuchen wir die zuständigen Stellen der Stadt Wien nochmals den Bezirk dabei zu unterstützen, dass der Eigentümer des Westbahnhofareals die EPK gewidmeten Flächen der Bevölkerung zur Verfügung zu stellt.

Wir sind ein dicht bebauter Bezirk und wir müssen jede Chance nutzen den Menschen mehr öffentliche Flächen zur Verfügung zu stellen.

Karl Skopek
Klubobmann